



Haciendo un pacto entre sociedad y gobierno tendremos una Puebla mejor: Ignacio Mier

«El mejor pacto es con el pueblo sin distinciones de origen; nuestro movimiento busca hacer un pacto generoso con igualdad y libertad donde quepan todos los sectores sociales», expresó Nacho Mier, coordinador de los diputados federales de Morena. Nacho Mier puntualizó que en el instituto que preside cuentan con el mejor instrumento de diagnóstico social y que nada lo puede disolver «porque es nuestra esperanza, es lo que nos mantiene vivos y unidos; soñar con construir desde hoy un futuro mejor con honestidad solo es posible al lado de ustedes que son la conciencia limpia de Puebla que se revela ante las injusticias, la inseguridad y los malos gobiernos», finalizó.

<https://efekto10.com/haciendo-un-pacto-entre-sociedad-y-gobierno-tendremos-una-puebla-mejor-ignacio-mier/>